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2007～2008 年度   
◇国際会長プログラム   「変化への挑戦」（Challenge to Change） 
◇336A 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰｽﾞｽﾛｰｶﾞﾝ 「ライオンよ、熱き想い・強い絆でウィ・サーブ」 
       キーワード 「情熱・感動」 
◇クラブ会長スローガン  「心を拓いて奉仕の輪」 
       キーワード 「チャレンジ」 

 

Ｎｏ．３６４ 

第４７代 野田丸新たなる船出！ 

７月第一例会にて会長所信表明 会員理事より激励の言葉 



 ◆◇◆ 会長就任にあたり ◆◇◆ 
                          

                  
Welcome to new age 

                        第４７代 西条ライオンズクラブ 
会 長   野田明利 

この度、歴史と伝統ある西条ライオンズクラブの４７代会長として就任することとなりました。 
ついては、役責を全うするため、精一杯努力、精進していきたいと思います。 
会長のスローガンは、[心を拓いて奉仕の輪] 意味合いが大変広く、人と人とが信頼し合い認め合い、 
お互いに助け合う本音の心で、ライオンズの奉仕の輪を全うしたいと思い、スローガンといたしまし 
た。キーワード、「チャレンジ」はクラブ結成半世紀、変革の新時代を迎えるにあたり改革への挑戦 
の意味をこめて、チャレンジといたしました。 
クラブ目標として、定番になっておりますが、クラブ内の活性化には、純増２名の会員増強を確保し 
たいと思っております。各委員会のアクティビティに関しては、単年度事業においての新企画を考え 
て頂けたらと思っています。 
また例会は、会員相互のつながりを深めお互いの思い出作りにしたいと思います。すなわち「ステイ 
タスが高揚する例会、楽しい例会、来たくなる例会」を目指したいと思います。執行部と各委員長の 
両輪の基、各会員の資源を結集して、心を拓いてライオンズの使命に邁進したいと思っております。 
この１年間、会員各位の協力とご理解をよろしくお願いします。 

 
  
             ◆◇◆ 幹事就任にあたって ◆◇◆ 
                          幹事 山本新一郎 

この度 縁あって、野田会長の下 幹事を務めさせて頂くこととなりました。 
最初会長より依頼された時は、大変なことだ、何とか断らなければと思い、いろ 
いろ理由を考えました。仕事が忙しいとか、時間が無いとか、能力が無いとか、 
ライオンズのことがまだ良く分かっていないとか・・・。 

でも、そんな逃げている自分にふと気づき、せっかくのこの縁を生かし、自分なりにやってみよ 
 うと、思いを改めました。 
  会長のスローガン「心を拓いて 奉仕の輪」のもと 執行部５人と力を合わせて、1 年経った後 
 に振り返って楽しかったこと、苦しかったことすべてが、良い思い出として残るよう努めていきた 
いと思いますので、よろしくお願いします。 
 
 

◆◇◆ 会計就任にあたって ◆◇◆ 
会計 内田 伸 

今年度、情熱と伝統ある西条ライオンズクラブの会計という重責を担って、その責 
任の重さをひしひしと感じている次第です。健全なクラブ運営は、クリーンで透明な 
会計と財政力を維持・向上させるために品格のある会員の増強が不可欠であると思います。 

「心を拓いて奉仕の輪」をスローガンに揚げる会長と共にチャレンジ精神で皆さんと一緒に頑張っ 
ていきたいと思います。一年間、御協力の程宜しくお願い致します。 

 
 



 
◆◇◆ ライオン・テーマーに就任して ◆◇◆ 

 
入会から半年ほど経った頃、現幹事の山本Ｌよりテーマーへの就任要請がありま 

した。入会から日の浅いこともあり、何度かお断りしたのですが、再度の要請に浅学 
非才を省みながらも、就任の承諾をしました。なにもかも初めての経験ですが、委員長 
スクールに参加し、テーマーの役割を教えていただきました。                        
「例会でメンバーを楽しくさせる運営」、これが最大の目標だそうです      ライオン・テーマー 
 どこのクラブでも取り組んでいるようですが、特に効果はないと言っていました。   加藤弘道 
定型儀礼な部分も多く「なかなか変えられない」のが現状でしょう。そうは言っても始まらないので、 
少しずつでも変わっていければいいと思っています。 
最後に若輩者で至らぬ点も多々あると思いますが、１年間どうかよろしくお願いします。 

 
◆◇◆ テール・ツイスターに就任して ◆◇◆ 
 
この度、第４７代野田会長の下、私のライオンズライフの中で２度目となるテール 

・ツイスターを務めさせていただくことになりました。１度目の時は、毎回本当に 
緊張して、身も細る想いでなんとか乗り切りましたが、２度目のチャンスをいただ 
いたからには、経験を生かし、グレードアップした司会進行を目指したいと思って 
います。とはいえ、メンバーの皆様の寛容な心と、御協力・そしてドネーション袋 テール・ツイスター 
が私の心の支えとなりますので、１年間どうぞ宜しくお願い致します。        仁後真貴雄 
 
 

    委員長就任にあたって  

                  （ 前 編 ） 

 【 会員増強に想う 】            会員委員会 委員長  西原 功 
 
 今年１年間、会員委員長を誠心誠意務めさせていただきます。宜しくお願いいたします。 
加藤敬チャーターメンバーを始めとして、高齢の方々が終身会員となられました。 
先輩 L のリーダーシップにより西条 LC が順調に成長し、一時期会員の退会もありましたが、 
ここ数年は年々会員増になっております。 
ご存知の通り会員の維持増員は一朝一夕に出来るものではなく、先輩 L の偉大なる英知と業績・ 
教訓により成り立ち、現在会員の日頃の楽しい意義ある例会、全員が満足出来るアクトを行うこと 

により、西条 LC の進歩があると思います。私達が入会した当時と現在とは世相の比較は出来ません 
が、LC に対する世間の見方は厳しいものがあります。 
 歴史あるクラブは高齢化になります。若いメンバーがスポンサーになり、同年代の知人、友人、新 
規進出企業等に強力にアプローチし、新会員を獲得し、クラブの活性に勤めて頂きたいと思います。 
又、ライオン歴の比較的長いメンバーも知識・経験等を生かして何かライオニズムの高揚につくした 
いものです。 
 
 【 夏の家族例会 】           出席・計画委員会 委員長 安藤憲正 
 
残念なことに、用意周到に計画し準備した夏の家族例会が、台風４号の襲来で中止 

になった。高知まで足をのばすルートで、例年の倍の予算を組み込んで頂いたが、自然 
には勝てず泣く泣く中止した。今回の目玉はホエールウオッチング！！ 
しかし、真夏に４時間の船上待機は、少々遠慮という方が多く、参加者５４名中１４名 
の希望にとどまった。私としては、勇気ある１４名にクジラの大群との遭遇を体験してい 
ただきたかった。無常な台風だったが、四国のピンチの水瓶にたっぷりと 
水を貯えてくれた訳でもあり、今回はこれで良しとしよう。 
 
 
 



【編集後記】  
夏本番！高校野球の地区予選も終わり甲子園も開幕間近です。 
個人的にはわが母校、西条高校が寺尾 L のご子息の大活躍もむなしくベスト８で散った時点で私

の高校野球は終了しました。来年度も皆が期待しています。選抜選考大会の秋季予選に向けて頑張

って欲しいと思います。 
第４７代野田丸も快調に船出いたしました。一年間の各委員会の事業、例会等様々な活動を今年度

の PR・広報の委員長として、この会報誌を通じてしっかりとお伝えしていきたいと思います。球

児のエネルギーに負けないように熱い想いで取り組みますので一年間よろしくお願いいたします。

                               ＰＲ・広報委員長  野間 

発行者 会 長  野田明利 
    幹 事  山本新一郎 
PR･広報委員長  野間賢次郎 

編集委員  原 育雄 ・ 加藤誠也 
      村上公明 ・ 徳増達史 

例会日 第１･第３火曜日  
例会場 黒猫レストラン 
印 刷 西条ライオンズクラブ事務局 

ライオンズクラブ国際協会３３６－Ａ地区２Ｒ４Ｚ 
  

 
                 ４ＺＣ 寺田了三 

このたび、２Ｒ－４Ｚのゾーンチェアパーソンに就任が決まり、誠に光栄に思 
いますと共に、その重責に気の引き締まる思いがして居ります。 

クラブの皆さんや４Ｚの会長さんを始め多くのメンバー方に一年間いろいろと御協力と 
ご支援を頂きながら進めて行きたいと思います。三谷ガバナーのガバナー・キーワードである 
「情熱・感動」の下、橋本リジョンチェアパーソンを支え４Ｚのライオンズクラブの発展のため微 
力ながら努力していく所存です。 
本年度は、ＣＳＦⅡキャンペーンの最終年度に成り、各クラブが目標達成出来るように責務を果 

たしていきたいと思っています。４Ｚ各クラブの皆さん、非力な私ですが一年間宜しくお願い申し 
上げます。 
 
                開催日時：２００７年７月２１日（土）受付１１：３０～ 
                開催場所：西条国際ホテル２Ｆ 
 
  ２Ｒ－ＲＣ並びにＲＣＡをはじめ、４Ｚ各クラブより会長・ 

幹事の出席のもと、第１回４ゾーン会議 
  が開かれました。 
  
■ 議事内容・・・①４ゾーン合同例会について 

           今年度は開催する方向性でいくようです。 
４Ｚ内の親睦を図る意味もあり、実現す 
れば、大変有意義な会になると思います。 

          ②４ゾーン合同アクティビティについて 
           ７月１６日発生の「新潟県中越沖地震」に４ゾーンとして救援金をしてはどうか 
           という案に当クラブとしても賛同しました。早速、クラブにて理事会・例会には 

かり、早急な対応をしたいと思います。  
                                                                      

 
 
       
 
 
        
 
 
 
 
 
 
 
 
 

発行所  ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ国際協会 336Ａ地区 2Ｒ４Ｚ

西条ライオンズクラブ     
事務局  〒793－0027                   
     西条市朔日市 779－８                 
     西条商工会館３F 
ＴＥＬ （0897）56－3980 
ＦＡＸ （0897）56－9251 
E－mail saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp 
http： //www6.ocn.ne.jp/˜saijo-lc/ 

第１回４Ｚ会議報告 


